

## 執行部

9月7日(木)資格審査会・執行部会を開催いたしました。

免許更新10社、代表者変更2社、入会審査1社にお越しいただきました。

＜ご入会＞

(株)高正工務店 高橋 正 様  
☆皆様、今後ともよろしくお願いいたします。

【執行部会】

★8/24(木)開催 新築交流部会について

協会初の試みではあったが89名の参加があった。地域や支部を問わない部会で、今後も業態別に開催予定。2回目の新築交流部会を12/15(金)に開催する予定だが、課題が山積しており、どのような方向で今後進めるべきか、執行部から様々な意見が出た。

## 青年部研修会

9月12日(火)右京ふれあい文化会館に於きまして、平成29年度第三支部青年部研修会を開催しました。

今回は、テレビやラジオでおなじみ、タレントの森脇健児氏をお招きし、『どん底からの挑戦』という演題でお話を聞かせていただきました。

東京でレギュラー番組を多く抱え、人気絶頂の20代から一転、30歳の頃に仕事が激減し、地元関西に戻って来られてからの第二の芸能人生について、熱く熱く語っていただきました。

今回の研修会を通じて、どんな逆境でも決して諦めてはいけないこと、小さな仕事も大切に、それに関わる人々との信頼関係を築くことの大切さを学ばせていただきました。

ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。

青年部では11月21日(火)に恒例のボウリング&忘年会を開催します。

引き続き多くの方にご参加いただければ幸いです。

第三支部青年部部長 石本 浩治



←森脇健児氏と石本青年部長

次号は11月13日発行予定です。

10月 5日 資格審査会・執行部会(AM)  
地域議員懇談会(PM) \*延期

10月15日 宅地建物取引士資格試験

10月28日 右京区民ふれあいフェスティバル 2017

11月 1日 親睦ゴルフ大会(本部主催)

《今後の予定》

11月21日 青年部ボウリング大会&忘年会

# 月刊

2017

京宅③ビジョン

マルさん

10月号  
October

### ～支部長より～

街が秋色になって参りました。皆様、美味しいものをいっぱい食べておられますか？支部長の田中利樹です。(写真左→)

スポーツの秋、食欲の秋、読書の秋、色々な秋がありますが、私はスポーツの秋、特に野球に注目してみました。

夏の高校野球が終わり、来年春まで高校野球がないと思ってしまう方も多いと思いますが、実は春の選抜高校野球の出場校はこの秋の地方大会の結果により、決定していることを皆様ご存知でしょうか？

京都の秋の大会では、夏のように1回負ければ終わりという訳ではなく、負けたチームにも敗者復活というシステムがあり、1度くらい失敗しても次も試合があるよ！頑張れよ！ということなのでしょう。

私達が取り扱う不動産も来年春の商品は、この秋から仕込みをしなければならぬので、皆様来春に向けて、今から準備をしていきましょう。しかし、不動産が上手く売れず、時には失敗してしまう時もあると思います。そんな時も決して諦めず、敗者復活で次の不動産勝利を！！



## 京都宅建 親睦ソフトボール大会

10月4日(水)毎年恒例となりました、京都宅建親睦ソフトボール大会が青空のもと、横大路グラウンドにて開催されました。

第三支部からは今年も2チームが出場！昨年は準決勝で三Aチームが、決勝では三Bチームがそれぞれ第二支部チームに負けており、今年は『リベンジの大会』として臨みました。

結果は…。2回戦で三Aチームが昨年度優勝の第二支部チームと対戦。途中までは0-8の大差で負けていたものの、12-12の同点に追いつき、試合終了。勝敗の行方はじゃんけん決定することになりました。

そして…。出場選手が順にじゃんけん。強いんです、じゃんけん！見事、勝ちました。

強敵を下した三Aチームはその後、第六支部チームも下し、決勝進出。強者を揃え、順当に勝ち上がった三Bチームとの第三支部同士での決勝戦となりました。優勝は三Bチーム、準優勝は三Aチーム。今年の大会は我第三支部のワンツーフィニッシュで、幕を閉じました。皆様、応援ありがとうございました。



### ～お知らせ～

今年度2回目のハトマーク研修会は

来年2月～3月に開催予定です。

よろしくお願いいたします。

＜発行＞

公益社団法人

京都府宅地建物取引業協会

第三支部

支部メールアドレス

[sibu3@kyoto-takken.or.jp](mailto:sibu3@kyoto-takken.or.jp)

支部合同事務所

TEL (075)417-0007

FAX (075)417-0008

